



Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 1214 VMG

Prix 895 000 €

Eze Maison à vendre (06360)



Exclusivité. Dans une petite copropriété de 8 lots d'habitation, nous vous proposons une charmante maison mitoyenne d'environ $80m^2$ surface habitable bénéficiant d'une grande terrasse, un agréable jardin arboré à usage privatif, une belle vue mer. Il est possible de se rendre à la plage à pied par de charmants sentiers piétonniers. La maison se compose comme suit : Au niveau de l'entrée se trouvent 2 chambres, toutes deux donnant sur une terrasse avec vue mer, une salle de bains avec WC séparé. Au niveau inférieur se trouvent un confortable séjour avec cheminée ouvrant sur une grande terrasse, ...

Sole Agent. In a small residence of 8 units, we propose you a charming semi-detached house of about 80 m² living area provinding a large terrasse, a pleasant planted garden, a beautiful sea view. It is possible to walk to the beach following nice footpaths. The house is composed as follows: At the entrance level we have 2 bedrooms opening onto the terrasse with sea view, bathroom and toilet. At the ground floor we have a comfortable living room with fire corner opening onto a large terrasse, kitchen, shower room with toilet, garden. 2 private parking spaces.

CORNICHE GROUPE IMMOBILIER

18, avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





